

# Précautions sanitaires lors des activités « enfance » de nos Eglises

## A l'arrivée

- ▶ Les enfants et les moniteurs se lavent les mains avec du savon liquide et ils les essuient avec du papier.
- ▶ Les enfants se rendent ensuite directement dans la salle prévue pour eux.
- ▶ La salle doit avoir été bien aérée.

## Durant la rencontre

- ▶ Actuellement, les activités et les jeux à l'extérieur sont tout particulièrement recommandés.
- ▶ Les adultes gardent une distance de 2 mètres avec les enfants.
- ▶ Dans les garderies, il n'est pas possible de respecter la distance de 2 mètres, les adultes portent donc un masque.
- ▶ Il est préférable de ne pas partager de nourriture. Si néanmoins vous décidez de le faire, tout le monde se lave les mains avant et après la collation ; et une personne désignée distribue la nourriture.
- ▶ Après s'être mouché, il faut jeter le mouchoir dans une poubelle fermée, puis se laver les mains.

## Le matériel

- ▶ Il n'est plus nécessaire de désinfecter le matériel que les enfants se passent de main en main.
- ▶ Il est recommandé de faire distribuer le matériel par un enfant.
- ▶ Le matériel non-lavable (tapis, coussins, peluches, etc.) doit être retiré.

## Fin de la rencontre

- ▶ Les enfants ne doivent pas se rendre dans la salle de culte. Les parents ne doivent pas entrer dans la salle d'école du dimanche. Choisir un ou plusieurs points rencontre et informer les parents à ce sujet.

## Après la rencontre

- ▶ Nettoyer la salle. Si elle n'est pas utilisée dans les 72 heures qui suivent, il n'est pas obligatoire de la désinfecter. Cependant il est bon de nettoyer au moins les poignées de portes, les interrupteurs, les sanitaires, les lavabo, les tables, les dossiers de chaises et les couvercles de poubelles.